



Communiqué de soutien

CP de Baie-Mahault

Le mercredi 22 Mai au matin, deux de nos collègues affectés au CP de BAIE-MAHAULT (GUADELOUPE) ont été sauvagement agressés par un détenu à profil « psy » dans l'exercice de leur fonction.

Au regard de leurs blessures, ils ont été transportés aux urgences :

- **Teddy a été touché à plusieurs endroits et présente une plaie au niveau du bras sur 7 cm. Il a pu rentrer chez lui hier soir.**
- **Joël, plus sérieusement atteint (poumon, thorax,...), est toujours hospitalisé à l'heure où nous écrivons ce communiqué de soutien.**

Suite à cette **ACTE TERRORISTE / TENTATIVE D'ASSASSINAT**, les personnels de la Maison d'Arrêt de Fleury Mérogis souhaitent un prompt rétablissement à ces deux agents qui ont failli perdre leur VIE au TRAVAIL.

Les Personnels de la MAFM apportent également leur soutien aux collègues de cet établissement difficile qui ont été touchés psychologiquement par cet **TRAGEDIE**.